



えがおいっぱい！

よつかいどうしりつよしおかしようがつこう こうちようしつ
四街道市立吉岡小学校 校長室だより
NO. 59 R. 7.11.25 (火) <こどもばん>

～やればいつかかならずできる～「やつたらできたよ」を教えてね

○久しぶりにうんていをしたらぜんぶできた (2年)

○うんていで2だんとばしができた！！ (2年)

というわけで、2年生にうんていを見せてもらいました。「久しぶりにできた！あきらめないでやればできるんだな」「（まだ2だんとばしができなかつた子も）初めて2だんとばしができた！」といううれしい声が聞こえてきました。校長先生もできたところを見せてもらってうれしかつたです。また何かできたら見せてね！



(写真左) うんていでできるところを見せてくれました。投げる力もつくよ！

(写真右) 前回紹介したように、ターザンロープ遊びも投げる力がつくよ！

上手な1年生

何が上手かというと、職員室の入り方です。
朝、どのクラスも係の子が健康観察版を届けに来るのですが、1年生が「失礼します。1年1組の○○です。健康観察版を届けに来ました。」と前にいる校長先生まで聞こえるはっきりとした声で、言っているのです。1年生なのに、全校のお手本です。すばらしい！

